



▼2月10日

交通安全について考えよう



「NEXCO 西日本交通安全教室」は、青葉幼稚園で開かれ、園児が交通安全について考えました。

教室では、園付近の危険な場所と、そこでの歩き方について勉強したり、人形を使ってシートベルト着用の大切さを学んだりしました。参加した大西克彦くん＝徳丸＝は「横断歩道では手を挙げて渡るようにしようと思いました」と話し、交通安全への意識を高めていました。

▼2月3日

鬼は～外っ 福は～内っ



節分の2月3日、町内の各幼稚園、保育所で「豆まき」が行われました。このうち古城幼稚園では、自分たちで作った豆入れを持って豆まきをしました。

園庭に鬼が現れると怖くて泣いてしまう子もいましたが、「鬼は外」と鬼に向かって豆を投げて、目の前の鬼と自分の心の中の鬼を退治しました。その後は教室に戻って「福は内」。新しい1年が不幸や災いがないよう願いを込めて、みんなで豆を食べました。

▼2月16日

町おこし演芸名人会



松前町文化協会(満田泰三会長)主催の「第6回町おこし演芸名人会」は、文化センターで開催されました。

今回も舞踊、ダンスや和太鼓など町内の多彩な名人が集結。趣向を凝らしたパフォーマンスに観客からは合いの手が入り、みんな一体となって本大会を楽しみました。満田会長は「町制60周年や愛媛国体などの機会、さらに趣向を凝らしたものを提供し、松前の文化をもっと発信したい」と話していました。

▼2月5日

善行生徒5人を表彰



奉仕活動を率先して行う生徒らを表彰する伊予ロータリークラブの「善行生徒表彰」は、伊予商工会議所で行われ、樽松千紘さん(松前中2年)、横山勇太さん(同)、郷田健太さん(岡田中2年)、逢坂真生さん(同)、西上実佑さん(北伊予中2年)が表彰されました。

欠席した生徒にノートをまとめて渡すなどの善行が評価された樽松さんは「これからも思いやりの心を持って行動していきたい」と話していました。